



Association Syl'vie pour la vie

2012.... Bilan

2013....Projets

Si 2012 restera dans nos souvenirs comme une année tristounette du point de vue météorologique, il n'en sera pas de même pour l'activité de l'association SYL'VIE pour la Vie.

En effet, au cours du premier semestre avec l'aide d'EDDY L'HUILLER nous avons focalisé notre énergie à mettre sur pieds le projet cyclotourisme « APHASIE HISTOIRE D'EN PARLER ». Après avoir fait la une de la presse locale pour présenter celui-ci, notre caravane fut fin prête le 30 juillet pour le grand jour.

Durant les cinq jours que nous mirent à jouer au chat et à la souris avec EDDY et son Vélo, Papi et Mamie dans leur camping-car et Sylvie sur son triporteur nous avons fait le plein de souvenirs, de rencontres.

Les échanges, que nous avons eus tout au long des 780 km parcourus, ont été des moments forts permettant de surpasser le handicap et de communiquer sur l'APHASIE.

En parallèle, au cours des douze mois écoulés, nous avons continué notre collecte de bouchons plastiques au profit de l'association BOUCHONS 276.

Le journée dédiée au transfert du stock annuel reste un des moments attendus par les bénévoles. Le 26 décembre n'a pas dérogé à la tradition car après avoir chargé pas moins de 40 m³ de bouchons dans la bonne humeur nous nous sommes retrouvés pour partager le déjeuner.

Pour 2013 nous allons poursuivre notre route en renouvelant notre collaboration avec l'association BOUCHONS 276, sans trop nous égarer nous œuvrerons à donner conjointement de la voix aux aphasiques régionaux en proposant de mettre en scène le livre de poésies « TERRE D'APHASIE » écrit par le groupe des aphasiques de Grenoble et sa région.

Enfin au rythme du triporteur nous irons soutenir ou participer aux manifestations organisées localement tant du point de vue sportif que social.

Hervé Picard

RÉTROSPECTIVE DES MOMENTS FORTS 2012

10 janvier 2012

premier ramassage des bouchons collectés par la section 27 de la MGET



09 février 2012

Récolte du fruit des bouchons amassés par les enfants du centre aéré de Vraiville



23 février 2012

mise en place d'un point de collecte à la mairie de La Vacherie



Seconde participation à la Relivaloise, manifestation réservée aux femmes



09 mai 2012

Remise du don des jouets par le magasin JAKADI de Les Andelys au profit des enfants du foyer départemental



15 mai 2012

seconde participation à l'épreuve sportive la DEFOULANTE au Vaudreuil



02 juillet 2012

l'initiative de leur institutrice intervention au sein des classes de CE1 et CE2 du groupe scolaire .. Moment fort intéressant tant lors de l'échange en classe que lors de la sortie à vélo



30 juillet au 03 aout

périple APHASIE HISTOIRE D'EN PARLER



30 juillet départ de Tostes



**Arrivée à Fleury les Aubrai
Accueilli par M le Maire**



**31/07 accueil à Nevers en présence
de M Le Maire et de Mme La Députée**



01 aout prestation kiné terminée



**02 aout réception en mairie
De Chambéry**



**03 aout étape finale à Saint Martin de
Belleville**

24 et 25 aout 2012

seconde participation au salon des plantes et du jardinage organisé par l'Amicale des Jardiniers de la Vallée de l'Eure.



30 septembre 2012

l'occasion de cette fin de parcours de son périple HANDIBIKE TOUR, nous avons pu partager l'état d'esprit de solidarité et de générosité que Jérôme et ses partenaires ont su mettre en action. En présence d'Eddy, nous avons retrouvé les sensations ce que nous avons vécu quelques semaines au paravent.



12 octobre 2012

Une centaine d'amis et partenaires a répondu présent à l'occasion de la réception offerte pour conter le périple APHASIE HISTOIRE D'EN PARLER



13 octobre 2012

accueil et essai du triporteur par nos amis Aphasiques de la Picardie



19 octobre 2012

participation au Marathon SEINE-EURE, pas moins de 5 équipes se sont élancées pour parcourir en relais les 42 km



21 décembre 2012 et 25 décembre 2012

Au centre sportif Colette Besson



Ramassage des bouchons

Folie's Troupe à Quatremare



26 décembre 2012

transfert de 40 m3 de bouchons au profit de BOUCHONS 276



Programme 2013

Après une année écoulee aussi riche en événements, nous vous proposerons en 2013 à l'exception du périple cyclotourisme de renouveler les actions réalisées en 2012 et de vous proposer de réitérer le principe d'une soirée *concert*. Celle-ci pourrait revêtir des accents NEGRO-SPIRITUAL.

Calendrier des quelques dates connues en ce début janvier

10 mars Semi-marathon des Boucles de la Seine à Elbeuf sur Seine

24 et 25 août 3ème salon des Plantes et du Jardinage à Jouy sur Eure

20 octobre marathon Seine-Eure

Tout au long de l'année la collecte de bouchons restera un des points d'orgue de l'activité associative. Pour cela nous établirons à destination de nos partenaires (mairies, commerçants, associations..) un flyer présentant les différents points de collecte que nous collectons, les volumes annuels remis à l'association BOUCHONS 276 ainsi que les possibilités d'équipements susceptibles d'être cofinancés.

Challenge

A ce programme annuel nous allons œuvrer à la mise en scène du livre de poésies « TERRE D'APHASIE » écrit par le groupe des aphasiques de Grenoble et sa région.

A l'occasion des échanges inter-régionaux avec nos amis aphasiques, il nous a été présenté le livre de poésies écrit par des aphasiques de Grenoble et de sa région. Ceux-ci à travers des paroles et des dessins ont exprimé ce que représentait à leurs yeux l'APHASIE. A la lecture de cet ouvrage, nous nous retrouvons à travers l'expérience de Sylvie. L'idée a germé de proposer à des aphasiques haut normands ainsi qu'à des aidants d'interpréter ces poésies. Au regard de vécu de chacun, l'interprétation aura une sonorité différente. Pour nous aider à bâtir ce projet nous comptons solliciter l'avis d'un musicien assisté d'un orthophoniste. Ce projet sera incontestablement notre challenge pour 2013 dont l'objectif est d'être en mesure de se produire en public au cours du 3ème trimestre.